



Llega una nueva edición del foro sobre la medicina del futuro

El Foro Innovación Científica en Salud será el 6 de septiembre. Inscripciones gratuitas.

El próximo martes 6 de septiembre se llevará a cabo el V Foro Innovación Científica en Salud, organizado por Portafolio y Casa Editorial EL TIEMPO, con el auspicio de Laboratorios Roche.

El evento, creado para analizar los avances en el campo técnico-científico que se aplican en salud en el mundo, versará esta vez sobre la medicina personalizada y su impacto en los sistemas de salud.

La medicina de precisión, como también se llama, se fundamenta en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades, diseñados para cada paciente, de acuerdo con sus condiciones genéticas, celulares y biológicas.

Esta área ha mostrado, en la última década, significativos avances en el manejo de tumores cancerosos como el de mama. En estas investigaciones **se han descubierto, por ejemplo, marcadores o receptores específicos del tumor que han permitido el desarrollo de medicamentos que actúan directamente sobre ellos.**

Gracias a eso no solo mejora el pronóstico de la enfermedad, sino que cambia de manera dramática el enfoque epidemiológico frente a la misma.

De acuerdo con Jaime Arias, presidente de Acemi (gremio que reúne a la mayoría de EPS del contributivo), “esto no es ciencia ficción, sino avances reales que ya están a disposición de todos los sistemas de salud, lo cual exige definir las reglas para que se pongan al alcance de toda la población”.

Entre los conferencistas del foro, **al que asistirá el ministro de Salud, Alejandro Gaviria, se encuentran Edgar Helou, gerente de Google for Work Colombia; Mike Cusnir, director del área de tumores malignos de Mount Sinaí; y Augusto Valderrama, investigador visitante del Georgia Institute of Technology de Atlanta.** A ellos se sumarán representantes de las sociedades científicas, académicas y administrativas



más relevantes del sector.

Los interesados en participar en este foro, que se celebrará en el club El Nogal de Bogotá, pueden inscribirse de manera gratuita en la página www.portafolio.co/foros. Los cupos son limitados.

Diario EL TIEMPO, 3 de Septiembre de 2016. Página 10